

Am Donnerstag, den 22. September fand unser Waldtag statt. Morgens haben uns die Eltern zum Brückberg gebracht. Dort erwarteten uns bereits zwei Naturführer der AVES.



Gemeinsam sind wir in den Wald zur berühmtesten „KNOCHENHÖHLE“ gewandert. Dann wurde die Gruppe in zwei geteilt.



In der 1. Gruppe haben wir die verschiedenen Schichten des Waldes und deren Bewohner kennengelernt. Besonders toll fanden wir die großen Ameisenhaufen. Unser Naturführer hat uns erklärt, welche Aufgaben die verschiedenen Ameisen haben.



Gegen 10 Uhr haben wir bei der Knochenhöhle gefrühstückt und durften auch noch etwas spielen. Nach dem Frühstück wurden die Gruppen getauscht.



In der 2. Gruppe sollten wir verschiedene Dinge sammeln, die man im Wald finden kann. Wir haben die Sachen auf große weiße Tücher gelegt und anschließend mit unserem Naturführer begutachtet und besprochen. Danach haben wir noch ein paar lustige Waldspiele gemacht.



Gegen Mittag haben die Eltern uns wieder zurück zur Schule gebracht.

Nach unserem schönen Waldtag haben wir im Sachkundeunterricht weiter das Thema „Wald“ behandelt. Gemeinsam stellen wir ein „Lapbook“ her, in dem wir alles, was wir über den Wald gelernt haben, festhalten.